
L’instant	méditatif	sur	la	vie…et	la	mort…	
	
	
Aujourd’hui,	je	vous	propose	de	méditer	sur	la	mort,	qui	fait	aussi	partie	de	
la	vie	…	
	
La	mort,	ce	grand	mystère	qui	nous	attend	tous,	a	souvent	été	considérée	
avec	crainte	et	gravité.	Mais	si	nous	l'abordons	avec	un	peu	d'humour	et	de	
sagesse,	nous	pouvons	peut-être	trouver	un	peu	de	réconfort	et	même	un	
sourire	en	chemin.	
	
Imaginez	la	mort	comme	une	vieille	dame	espiègle,	vêtue	d'une	robe	noire	
un	peu	démodée,	qui	nous	attend	patiemment	avec	une	tasse	de	thé	et	des	
biscuits.		
Plutôt	que	de	la	craindre,	pourquoi	ne	pas	l'accueillir	comme	une	vieille	
amie	que	nous	n'avons	pas	encore	rencontrée	?	Elle	nous	rappelle	que	la	vie	
est	précieuse	précisément	parce	qu'elle	a	une	Iin.	
La	sagesse	de	la	mort	réside	dans	sa	capacité	à	nous	pousser	à	vivre	
pleinement.		
Connaıt̂re	notre	mortalité	peut	être	une	source	d'inspiration	puissante.	
Pensez-y	:	si	nous	vivions	éternellement,	nous	remettrions	probablement	
tout	à	plus	tard	:	"Je	ferai	ce	voyage	l'année	prochaine…	ou	peut-être	dans	
cent	ans."		
Mais	la	mort	nous	pousse	à	dire	"Oui"	aujourd'hui,	à	prendre	des	risques,	à	
embrasser	ceux	que	nous	aimons	et	à	poursuivre	nos	rêves	sans	attendre.	
	
Et	il	y	a	de	quoi	rire	aussi.	La	mort,	avec	son	sens	de	l'humour	un	peu	
macabre,	nous	montre	souvent	à	quel	point	nous	prenons	les	choses	trop	au	
sérieux.	Nous	nous	inquiétons	de	petites	choses	comme	si	elles	étaient	la	Iin	
du	monde,	alors	qu'en	réalité,	nous	sommes	tous	dans	le	même	bateau	
Ilottant	vers	l'inconnu.	Un	peu	de	légèreté,	un	bon	éclat	de	rire,	et	nous	voilà	
plus	aptes	à	naviguer	sur	les	eaux	de	la	vie.	
	
Un	bon	exercice	de	sagesse	est	d'imaginer	ce	que	nous	aimerions	que	les	
autres	disent	de	nous	lors	de	notre	propre	funérailles.	Peut-être	des	choses	
comme	"Il	était	tellement	généreux"	ou	"Elle	avait	toujours	le	sourire."	
Maintenant,	pourquoi	ne	pas	commencer	à	vivre	de	manière	à	ce	que	ces	
mots	deviennent	réalité	?	La	mort	nous	donne	un	cadre	pour	construire	une	
vie	de	laquelle	nous	pouvons	être	Iiers.	
	
Et	rappelez-vous,	la	mort	n'est	qu'un	passage.	Personne	ne	sait	ce	qui	nous	
attend	de	l'autre	côté,	et	c'est	ce	qui	rend	la	vie	si	magique.	Tant	que	nous	



sommes	ici,	faisons	en	sorte	que	chaque	jour	compte,	rions	un	peu	plus,	
aimons	un	peu	plus	fort,	et	soyons	un	peu	plus	sages.	
Alors,	levons	nos	tasses	de	thé	à	cette	vieille	dame	espiègle,	et	vivons	
chaque	instant	comme	une	aventure	incroyable.	Parce	qu'après	tout,	la	vie	
est	trop	courte	pour	ne	pas	être	vécue	pleinement	et	joyeusement.	
	
Florence,	
Pour	potentialiser	votre	bien-être	et	vous	aider	à	devenir	la	meilleure	version	
de	vous-même	!	
	
	
	
	
	

	


